

Bolivie : de nouveaux investissements dans des programmes sociaux



La Paz, 23 juillet (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a confirmé l'investissement de plus de 36 millions de dollars dans 61 programmes d'eau potable et d'arrosage dans le département de Cochabamba, dans le cadre des politiques sociales impulsées par son gouvernement.

Evo Morales a précisé que presque 37 districts bénéficieront de ces projets et qu'ils font partie d'un vaste plan de construction d'ouvrages afin d'améliorer la qualité de la vie de la population.

Le chef d'état bolivien a ajouté que l'année prochaine le gouvernement entend porter à un milliard 179 millions de dollars les investissements publics dans ce pays andin.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/196918-bolivie-de-nouveaux-investissements-dans-des-programmes-sociaux>



Radio Habana Cuba